

LOCALE

Un beau chèque pour Octobre Rose

 2 min

L'association « Le moulin Molo Porto » s'est associée à l'action nationale d'Octobre Rose, afin de soutenir la recherche contre le cancer du sein.

Bien que le but premier de cette association, riche de 115 adhérents, soit la sauvegarde et la réhabilitation de ce patrimoine, tout ce qui touche à la bienveillance n'est pas occulté de leurs activités. Le club bouliste du Serronais s'est associé à cette opération.

Grâce au concours, la disponibilité et la créativité des membres de l'équipe, touchés directement par cette cause nationale, la confection de boules roses et l'écho qu'à connu cette sollicitation à permis de récolter 1 113 €.

Samedi dernier, un chèque a été remis aux responsables départementaux. En présence d'Olivier Raton, représentant Christine Tequi, présidente de Conseil départemental, Martine Froger députée, Quentin Michelon, directeur départemental du Crédit Agricole (partenaire de l'opération), Alain Rotter, président ariégeois de la Ligue de la recherche contre le cancer.

Les bons mots

Après la photo de cette remise, c'est dans la salle des enfants du Serronais qu'un vin d'honneur était servi avec ses gourmandises. Le président Thierry Pros du Moulin de la Molo Porto : « Je profite de cette opportunité pour mettre en avant le travail d'une équipe et son dynamisme et tout particulièrement d'honorer Claudine Vigneau. Ta contribution a été précieuse pour nous tous et a

permis de rendre l'évènement encore plus réussi avec une somme collectée par la vente de tes boules de Noël. Nous sommes fiers de t'avoir parmi nous ». Un magnifique tee-shirt rose lui a été offert pour confirmer ces bonnes paroles. À son tour Alain Rotter rappelait le rôle essentiel d'Octobre Rose, le tout dans une parfaite et cordiale ambiance.

C.M.

